

## Encuentre Su Mejor Patio



Seamos realistas, es posible que su jardín ya no esté tirando de su peso.

Tal vez necesite ponerse al día con sus nuevos intereses, estructura familiar u otros cambios. Ahora es un buen momento para encontrar el paisaje que funcione para usted, su familia y el planeta.

Para inspirarte, te ofrecemos una guía gratuita de WaterSense para ayudar a que tu jardín alcance todo su potencial. "Encuentre su Mejor Jardín" puede hacer que su jardín se vea mejor, funcione mejor y sea más eficiente en el uso del agua. Está repleto de ideas, ilustraciones, descripciones y enlaces para que comiences.

Lo mejor de todo es que es fácil de conseguir, solo dirígete a [aquarionwater.com/betteryard](http://aquarionwater.com/betteryard).

## ¿Sabía que...?

¡Las mentes calculadoras tienen el deseo de saber! Averigua cuánta agua puedes ahorrar en tu hogar con nuestra nueva calculadora interactiva de ahorro de agua en [aquarionwater.com/calculator](http://aquarionwater.com/calculator).



## Ayudemos a seleccionar a los Campeones Medioambientales de nuestro estado

designar una organización medioambiental sin ánimo de lucro que recibirá una ayuda de \$5 000 concedida por Aquarion. Los estudiantes también podrán ganar \$1 000 por sus trabajos.

Ha llegado ese momento del año en el que le pedimos que contribuya con una buena acción en favor del medio ambiente de nuestro estado, simplemente hablándonos de una persona, organización o empresa que esté haciendo un gran trabajo ayudando a proteger o mejorar el medio ambiente de Connecticut.

Por décimo año consecutivo, los Premios Campeón Medioambiental Aquarion reconocerán el trabajo voluntario sobresaliente que beneficia a los recursos naturales de nuestro estado.

Posteriormente, los ganadores podrán

Pero antes de nada, contamos con usted para que proponga candidatos en cuatro categorías: adultos, organizaciones sin ánimos de lucro, empresas y estudiantes. Y no dude en nominarse a sí mismo o a su propia organización. Cuando se trata de "guardianes del medio ambiente", no queremos héroes anónimos.

El plazo de presentación de candidaturas finaliza el 12 de mayo. Los Campeones Medioambientales de 2023 serán anunciados el 20 de junio en un acto especial de entrega de premios. Para más información o para presentar una candidatura, visite [aquarionwater.com/awards](http://aquarionwater.com/awards).

## Es hora de ahorrar 35 % en barriles de lluvia reciclados

Aquarion vuelve a ofrecer la oportunidad de comprar barriles de lluvia con descuento para recolectar y guardar el agua que de otro modo se desperdiciaría. Estos barriles, ligeros pero resistentes, se pueden llenar con los canales de desagüe y pueden contener 60 galones de agua para su jardín y otras plantas. Una válvula de latón y una conexión para manguera permiten regar con facilidad, y una rejilla impide el paso de hojas e insectos.

Normalmente cuestan \$125, pero los clientes de Aquarion pueden conseguir barriles de lluvia

por \$80 cada uno. Basta con que reserve su barril antes del 1 de mayo para poder recogerlo fácilmente.

Las existencias son limitadas. Consulte todos los detalles e información sobre pedidos en [aquarionwater.com/rainbarrels](http://aquarionwater.com/rainbarrels).

